

Queman dos banderas nacionales en la provincia de Lérida

Zaragoza: Reacción popular ante otro ultraje

Madrid

Dos banderas españolas fueron quemadas en los últimos días en sendas localidades de la provincia de Lérida, según informan fuentes de la Guardia Civil, que está investigando los hechos. El primero de los casos se registró en la madrugada del pasado domingo en Toloriu, en la comarca del Alto Urgel, localidad donde unos desconocidos quemaron la bandera española.

Asimismo, en la madrugada del pasado miércoles individuos no identificados quitaron la bandera española del mástil del Ayuntamiento de Albesa, en la comarca del Segriá, y la quemaron.

El gobernador civil de Lérida, Antonio Pallares, subrayó que en Cataluña no hay actualmente una «guerra de las banderas» y añadió que «no puede hablarse de traslado de la guerra de las banderas a Cataluña, por cuanto aquí las cosas son muy diferentes. Por los datos que tenemos, en el caso de Albesa es posible que no haya ningún matiz político y sea simplemente la obra de algún gamberro.»

Zaragoza

Unos desconocidos quemaron en la madrugada de ayer la bandera española que, junto con la aragonesa, ondeaba en el balcón del Ayuntamiento de Pedrola (Zaragoza). El alcalde, nada más tener conocimiento de los hechos, convocó un Pleno extraordinario en el que se condenó la quema. Seguidamente, ante la concentración masiva de los vecinos de la localidad, se procedió a izar una nueva bandera que era portada por miembros de la Guardia Civil, en medio de los aplausos de todos los presentes.

Varias personas sin identificar quemaron hace dos días la «ikurriña» del Ayuntamiento de La Bastida, en La Rioja. En este mismo pueblo, el pasado domingo, fue arrancada la bandera nacional del mástil y tirada al camión municipal de recogida de basuras. Posteriormente la bandera fue colocada en lo más alto del edificio consistorial, ya que los que la arrancaron rompieron también el mástil. Tras la quema de la «ikurriña» las autoridades municipales decidieron quitar todas las enseñas del Ayuntamiento para evitar más incidentes.

En un balcón lateral del Ayuntamiento de San Sebastián, un grupo de personas colocó una «ikurriña» con la inscripción «amnistía», a última hora de la

tarde de ayer. El hecho se produjo durante una manifestación convocada por la coordinadora KAS, las gestoras pro amnistía y Herri Batasuna, reclamando la excarcelación de los presos de ETA. Se dieron gritos contra la bandera española, la Policía Nacional y la «ertzaina».

Al margen de Bilbao, en Vizcaya las localidades de Miravalles y Villaro deben de celebrar en los próximos días sus fiestas patronales.